



Revista Venezolana de Gerencia
ISSN: 1315-9984
rvgluz@yahoo.es
Universidad del Zulia
Venezuela

Rincón, Soraya
Una Larga Trayectoria y Un Nuevo Comienzo
Revista Venezolana de Gerencia, vol. 14, núm. 45, enero-marzo, 2009, pp. 5-6
Universidad del Zulia
Maracaibo, Venezuela

Disponible en: <http://www.redalyc.org/articulo.oa?id=29011678001>

- Cómo citar el artículo
- Número completo
- Más información del artículo
- Página de la revista en redalyc.org

Editorial

Una Larga Trayectoria y Un Nuevo Comienzo

Hoy cuando a nivel mundial nos amenaza una crisis económica sin precedentes y al mismo tiempo nuestro país enfrenta grandes retos en materia de desarrollo económico y social, la investigación y el debate académico que sobre nuestra realidad se realiza en universidades privadas, públicas e institutos tecnológicos nacionales e internacionales, es de vital importancia.

Es la difusión de estos conocimientos, y sus resultados, lo que desde hace 13 años ha realizado la Revista Venezolana de Gerencia. Desde su inicio hasta estos momentos se ha consolidado como un espacio propicio a la discusión, análisis y difusión de artículos internacionales y nacionales. En los primeros diez años de funcionamiento, y bajo la dirección de la Dra. Haydee Ochoa, se sentaron las bases de su estructura, organización y funcionamiento; su trabajo constante, meticuloso y riguroso, formó al personal que hasta hoy se desempeña frente a la misma, sus enseñanza y conocimientos perduran con mas vigencia que nunca.

Luego, en el año 2005 la revista se enfrenta a un nuevo reto: mantener su funcionamiento y su calidad con una nueva directora, la Dra. Graciela Perozo. Para la profesora llevar adelante esta tarea sin experiencia previa y siendo prácticamente desconocida en nuestra facultad, ya que venía trasladada de la Universidad Nacional Abierta, resultó más fácil de lo que muchos esperaban, con su carácter tan jovial y su espíritu indomable logró vencer todos los obstáculos y los miedos de muchos que creyeron que la revista mermaría su calidad y terminaría por desaparecer; por el contrario, gracias a ella, al comité editorial y al trabajo intachable del personal administrativo, al terminar su gestión a finales del 2008 la revista fue la número uno entre las revistas de LUZ en la evaluación de méritos de FONACYT en el área de las ciencias sociales y la quinta revista a nivel Nacional, además de ser incluida en el Science Citation Index Expanded, uno de los índices de gran reconocimiento internacional.

Este año 2009, me encargo formalmente de la dirección de esta revista, con un nuevo comité editorial, pero con el mismo personal administrativo, y con la certeza de que a pesar que esta responsabilidad implica un trabajo vigilante y permanente en función de mantener los logros alcanzados, es la madurez de estos trece años que nos han precedido lo que mantendrá el reconocimiento de la RVG. Sin embargo, hoy nos enfrentamos a nuevos retos; la excesiva cantidad de artículos que semanalmente llegan a nuestra revista demuestra que ya el espacio y las páginas de la mismas son insufi-

Editorial

Rincón, Sorayda

tes para mantener la actualización de la información que se presenta. Por otra parte, la cantidad de árbitros también son insuficientes y están sobrecargados de trabajo, lo que implica que los arbitrajes se realicen con atraso, trayendo como consecuencia estar expuestos permanentemente al malestar de muchos autores por la lentitud en la respuesta sobre sus artículos.

El reto es adelantar el camino hacia la digitalización de todo el trabajo administrativo de nuestra revista; es decir, creación de una base de datos en la cual cada artículo y el resultado de los arbitrajes estén disponible en una base de datos; también nos proponemos digitalizar los formatos de arbitraje de manera que a través de internet se envíen los artículos y los árbitros nos devuelvan sus veredictos; eso requiere la mejora en los equipos y la plataforma tecnológica en la Facultad. Nos proponemos también profundizar en la calidad de los trabajos que presentamos en la revista, en su presentación y en los aportes que esas investigaciones tienen a la solución de los problemas de nuestra realidad, son pequeños avances que unido a nuestra experiencia estamos seguros lograrán una revista de calidad superior.

Presentamos ahora el primer número del año 2009, en el cual se incluyeron los siguientes artículos:

- *Creación de empresas de inmigración: El caso del empresario venezolano en España* de Nuria Toledano, David Urbano y Domingo Ribeiro.
- *Rentabilidad y eficiencia de las entidades financieras de economía social en España* de Joan Ramón Sanchis Palacio y Amparo Melián Navarro.
- *Gerencia del conocimiento en empresas cerveceras del Municipio San Francisco, Estado Zulia* de Francisco Batlle Rois-Méndez y Bárbara Inciarte Osorio.
- *Capital Social, Desarrollo Endógeno y Gestión de demandas Ciudadanas* de Héctor Govea y Isabel Rodríguez.
- *Política de transporte público urbano en el Municipio Maracaibo* de Joheni Urdaneta Graterol y Anadela Medrano.
- *Gestión del riesgo operacional en la banca Universal Venezolana* de Antonio Soto, Marcial Stagg y María Rosa Valente.
- *Servicio Comunitario del Estudiante en el contexto de la Educación Superior Venezolana* de Juliana Ferrer y Caterina Clemente.
- *La Praxis Educativa: Una aproximación a la realidad en el aula* de Elizabeth Castro, Rosario Peley y Roselia Morillo.

Esperando contar con el apoyo de Ustedes, estimados lectores.

*Dra. Sorayda Rincón
Directora RVG*